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som semelhan-
te a tiros de
arma de fogos
causou um ver-

dadeiro terror na noite des-
ta segunda-feira, dia 27,
em Cândido Mota. Morado-
res de vários bairros, com
medo, imediatamente aci-
onaram a Polícia Militar.

Mais tarde, a polícia

O
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Dois adolescentes fo-
ram detidos na noite de se-
gunda-feira, dia 27, ten-
tando furtar uma residên-
cia no bairro Paraná, em
Palmital, utilizando uma
imitação de pistola.

O flagrante ocorreu por
volta das 20h17, após a Po-
lícia Militar ser acionada
para atender ocorrência de
tentativa de roubo a resi-
dência por três indivíduos.

A vítima informou que
ao chegar em casa com o
seu veículo, percebeu que
três indivíduos atravessa-
ram a rua em sua direção.
Ao se aproximar, anunci-
aram o assalto. Segundo o

A Campanha de Vacinação contra o Sarampo e a Poliomielite está na reta final, será
encerrada nesta sexta-feira, dia 31. Até lá, pais e responsáveis devem procurar a
Unidade Básica de Saúde (UBS) mais próxima de sua residência para vacinar as
crianças de 12 meses a menores de 5 anos de idade. COTIDIANO Página 6

descobriu que o barulho
não tinha nada a ver com
tiros de armas de fogo. Na
verdade, tratava-se de um
carro que estava percor-
rendo a cidade, causando
pânico nos moradores, já
que muitos estavam dor-
mindo e foram acordados
com os estalos.

A Polícia Militar reali-
zou patrulhamento, mas
não conseguiu localizar o
veículo.

Os adolescentes partici-
pantes da oficina de ‘Arte
e Renda’ da Associação Fi-
lantrópica Nosso Lar, con-
feccionaram no último
mês ‘Filtros do Sonho’, um
trabalho que contou com a
dedicação dos participan-
tes e resultou em lindos
produtos. Eles aprenderam
desde o significado dos

Adolescentes usam ‘imitação de arma’
em tentativa de roubo em Palmital

Da Redação
------------------------------------------
Palmital

boletim, assustado, o mo-
rador fugiu com o veículo
e acionou a Polícia Militar.

Com as características
passadas, as equipes efe-
tuaram patrulhamento
nas imediações e localiza-
ram dois indivíduos, que
tentaram correr, abando-
nando o simulacro de arma
de fogo. Eles foram aborda-
dos nas proximidades e
tentaram resistir, sendo
necessário o uso modera-
do da força e de algemas.

Conduzidos até a Delega-
cia de Palmital, o Delegado
elaborou o boletim de flagran-
te de Ato Infracional de Ten-
tativa de Roubo. Os adoles-
centes ficaram à disposição
do delegado para providênci-
as de Polícia Judiciária.

Faltam 20%

CM vive últimos dias da campanha
de vacinação contra sarampo e pólio

Adolescentes do ‘Nosso Lar’
produzem ‘Filtros do Sonho’
Da Redação
------------------------------------------
Assis

itens até técnicas para
sua confecção. As oficinas
são realizadas semanal-
mente na sede do Nosso
Lar, rua Emílio de Mene-
zes, nº 50, na vila Xavier,
em Assis. Os Filtros do
Sonho, bem como outros
produtos produzidos pelos
jovens, podem ser adquiri-
dos na instituição. A ren-
da é revertida à manuten-
ção deste e outros projetos.

Arte e Renda

A oficina ‘Arte e Renda’
oferece aprendizado de téc-
nicas que prepara para a
produção e geração de ren-
da, além de proporcionar o
desenvolvimento da habi-
lidade motora, a criativida-
de e o trabalho em equipe,
bem como aumento da au-
toestima do adolescente
pelas produções confeccio-
nadas. Mais informações
no 3322-3797. (Colaborou

Assessoria de Imprensa)
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Visitas

Estiveram em O Diário

do Vale, músico Elvis
Quintino, estudante Pe-
dro Tavares Neto, cidadã
Ericleia Cristina dos
Santos. Foram recebidos
na Redação.

Taxa do Vestibular
Para pedir isenção, os

candidatos aos vestibula-
res da Unesp deverão pre-
encher até 9 de setembro
o formulário de inscrição,
disponível na página
www.vunesp.com.br. Os
pedidos de isenção podem
ser feitos de duas formas.
Podem pedir isenção ves-
tibulandos cadastrados
no CadÚnico (gerido pelo
Ministério do Desenvolvi-
mento Social e Combate à
Fome para Programas So-
ciais), e os candidatos que
concluíram ou concluirão
este ano o ensino médio
com todo o currículo cum-
prido em escola pública,
na Educação de Jovens e
Adultos (Eja) ou com bol-
sa de estudo integral, se o
curso for de instituição
particular. Estes vestibu-
landos precisam ter ren-
da familiar bruta mensal
igual ou inferior a um sa-
lário mínimo e meio (R$
1.431,00), além de residir
no Estado de São Paulo

Opinião

O Programa Integrado
de Combate ao Greening
e o levantamento 2018 da
doença foram apresenta-
dos na quinta-feira, dia
23 de agosto, pelo Funde-
citrus (Fundo de Defesa
da Citricultura), em Ara-
raquara. É um estudo im-
portantíssimo sobre a in-
cidência de greening no
cinturão citrícola de São
Paulo e Triângulo e Su-
doeste Mineiro.

Já o Programa Integra-
do de Combate ao Greening
foi aprovado em junho pelo
Conselho Deliberativo do
Fundecitrus. Faz parte da
campanha nas #Unidos-
contraogreening, criada
em 2017, e vai intensificar
as ações de conscientiza-
ção de produtores sobre o
manejo da doença dentro e
fora dos pomares, além de
envolver toda a sociedade.

O objetivo é que até
maio de 2021, período de
desenvolvimento do proje-
to, sejam eliminadas mais
de 1,2 milhão de murtas e
plantas de citros sem o
controle recomendado em
todo o cinturão citrícola.

Um trabalho que envol-
verá assistência técnica e
extensão rural, pesquisa e
manejo em um esforço in-
tegrado do Fundecitrus
com a Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento do
Estado de São Paulo, que
participará com a Agência
Paulista de Tecnologia dos
Agronegócios (Apta), Coor-
denadoria de Defesa Agro-

Em defesa da citricultura

Dia Nacional do Combate ao Fumo

N
este 29 de agos-
to é lembrado o
Dia Nacional do
Combate ao

Fumo, data criada para
alertar sobre os perigos do
tabaco para a saúde da po-
pulação. Mesmo com a di-
minuição nos números de
fumantes no Brasil, é esti-
mado que 20 milhões de
pessoas sejam fumantes -
10% da população, de acor-
do com o último estudo Vi-
gitel. Desse número, 3%
dos fumantes consomem
mais de 20 cigarros por dia.

De acordo com a Orga-

nização Mundial da Saúde
(OMS), o tabaco mata me-
tade de seus usuários e
pode causar doenças que
atingem o coração e os
pulmões, como é o caso da
doença pulmonar obstruti-
va crônica, a Dpoc, doença
silenciosa e de diagnósti-
co desafiador que atinge
principalmente aqueles
que fumaram por grande
parte de sua vida. Ainda de
acordo com a OMS, a Dpoc
leva à óbito, em média,
uma pessoa a cada 10 se-
gundos e seus principais
sintomas são tosse, catar-

ro, cansaço e falta de ar. A
Dpoc não é uma doença
única, é um termo que
abrange a bronquite crôni-
ca e enfisema pulmonar.

A Organização Mundial
da Saúde aponta que, ao
ano, sete milhões de pes-
soas morrem devido ao ta-
baco. Mesmo com redu-
ções no número de usuá-
rios em todo o mundo e os
perigos do fumo cada vez
mais conhecidos pela
grande maioria, não é di-
fícil encontrar alguém que
não conheça pelo menos
uma pessoa que é ou já foi
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ou estar vinculado a uma
instituição de ensino lo-
calizada em território pau-
lista. Mais informações em
www.unesp.br/guiade-
profissoes ou no (11)
3874-6300.

Faltam...
... 124 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
Nacional de Combate ao

Fumo, Nacional da Visibi-
lidade Lésbica, de Santa
Joana Maria da Cruz, de
São João Batista.

O Santo do Dia
“A doação como apos-

tolado de caridade para
com quem sofre por cau-
sa da idade, da pobreza,
da solidão e outras difi-
culdades”. (Santa Joana

Maria da Cruz)

Mensagem do Dia
“Um homem que era

completamente inocen-
te se ofereceu como sa-
crifício para o bem dos
outros, incluindo seus
inimigos, e assim se tor-
nou a salvação do mun-
do. Foi um ato perfeito.”
(Mahatma Gandhi)

Lua...
... Cheia.

pecuária (CDA) e Coordena-
doria de Assistência Téc-
nica Integral (Cati).

União para vencer de-
safios e garantir conquis-
tas, como a legislação
para o Sistema de Mitiga-
ção de Risco (SMR) do can-
cro cítrico, determinado
na Instrução Normativa
nº 21 pelo Ministério de
Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa).

Destaco ainda a adoção
da Permissão de Transpor-
te Vegetal Eletrônica (e-
PTV) para os citros, dina-
mizando a comercializa-
ção e beneficiando os pro-
dutores de frutas de mesa;
e a implantação dos Núcle-
os de Inovação Tecnológi-
ca (NITs) no âmbito dos
institutos de pesquisa pau-
lista, que convergiu em
melhorias para o setor.

Ações como esta são
mais do que bem-vindas e
necessárias porque o setor
citrícola é muito importan-
te para a geração de em-
prego e renda e para a eco-
nomia brasileira. A ca-
deia, segundo a Markes-
tratt, movimenta US$ 15
bilhões por ano, arrecada
US$ 180 milhões em im-
postos para cerca de 350
municípios de São Paulo e
Minas Gerais e gera nada
menos que 200 mil empre-
gos diretos e indiretos.  A
cada cinco copos de suco
de laranja consumidos no
mundo, três são com a fru-
ta cultivada no Brasil.

Além disso, o Estado de

São Paulo é o maior produ-
tor de laranja do mundo,
respondendo por quase
30% do total produzido no
globo terrestre, de acordo
com dados do Departamen-
to de Agricultura dos Esta-
dos Unidos (USDA, em in-
glês) e do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE).

Nosso Estado é tam-
bém o maior produtor bra-
sileiro de limão, domi-
nando em torno de 70%
desse segmento, segundo
o Instituto de Economia
Agrícola (IEA) do governo
paulista. Essas informa-
ções evidenciam o prota-
gonismo dos paulistas no
campo e enchem a popu-
lação de orgulho. É uma
atividade que gera empre-
go e renda e traz positi-
vos impactos sociais.

A citricultura fechou o
ano de 2017 como uma das
principais atividades gera-
doras de emprego no Esta-
do. De acordo com os dados
do Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados (Ca-
ged), do Ministério do Tra-
balho, a atividade encerrou
o ano com um total de
51.477 admissões. O núme-
ro representa um cresci-
mento de 23,2% em relação
ao ano de 2016, quando o
setor gerou um total de
41.757 contratações.

Quando se observam os
números de demissões e
contratações, o saldo de
empregos do setor é de
14.557 postos de trabalhos

gerados durante todo o
ano. Um resultado muito
acima do registrado em
2016, quando a citricultu-
ra fechou o ano com um
saldo de emprego negativo
em -2.930.

Como deputado federal,
defendo a citricultura no
Congresso Nacional inte-
grando a Frente Parlamen-
tar da Agropecuária (FPA).
Além disso, integro tam-
bém a Comissão da Agri-
cultura na Câmara, que é
onde são analisadas todas
as questões de legislação,
projetos de lei, medidas
provisórias que versam
sobre o setor agro. É outro
front importante para po-
der fazer isso.

Mas, acima de tudo, um
parlamentar age bem se
ele tiver um vínculo com
o setor. E uma das coisas
que me deixou mais feliz
foi durante o período como
secretário de Agricultura
paulista ter aprofundado a
minha convivência e vi-
vência com o setor citrí-
cola através de suas dife-
rentes entidades, de todos
os elos da cadeia produti-
va. Continuo em Brasília
a ser o porta-voz a partir
desse relacionamento que
foi construído.

É por toda essa impor-
tância que espero contri-
buir cada dia mais para
que a agricultura paulista
tenha voz no Congresso
Nacional!

* Arnaldo Jardim é de-
putado federal PPS/SP.

OPINIÃO E DEBATE2 n n n n n 4ª feira, 29 de Agosto de 2018

17 E foi este Herodes que mandou prender João e o acorren-
tou na prisão por causa de Herodias, esposa de seu irmão
Filipe, com quem Herodes se casara. 18 Pois João dizia a
Herodes: “Você não tem permissão para ter o seu irmão ’s
esposa”. 19 Herodias o odiava e queria para matá-lo, mas
não podia, 20 porque Herodes temia a João, sabendo que ele
era um homem justo e santo, e protegia-o; e quando ele o
ouviu, ficou muito perplexo e ouviu-o com prazer. 21 Veio o
dia oportuno, quando Herodes, no dia de seu aniversário,
deu uma festa aos seus magnatas, às tribunas e aos chefes
da Galiléia. 22 A filha de Herodias entrou, dançou, e Herodes
e os convidados gostaram muito. O rei disse então à menina:
“Pergunte-me o que você quer e eu vou dar isso”. 23 E ele
prometeu: “Eu vou dar. Você o que você pede, mesmo metade
do meu reino”. 24 Deixou a menina e perguntou-lhe mãe: “o
que devo fazer?” E ela disse, “a cabeça de João Batista”. 25
de uma só vez correram para o rei, perguntou: “Eu quero que
você me dê em uma bandeja, o cabeça de João Batista”. 26 O
rei ficou cheio de tristeza, mas não quis desprezá-la por cau-
sa do juramento e dos convidados. 27 Imediatamente o rei
ordenou a um de seus soldados que lhe trouxesse a cabeça
de João. Ele foi e decapitou-o na prisão 28 e trouxe a cabeça
dele em uma bandeja, e deu isto à menina, e a menina deu
isto à mãe dela. 29 Quando seus discípulos ficaram sabendo
disso, vieram buscar o corpo e deram-lhe um enterro.

Evangelho Marcos

6,17-29

fumante em algum mo-
mento de sua vida.

Parar de fumar não é um
processo simples, mas não
é impossível. O SUS ofere-
ce tratamento para o taba-
gismo em mais de três mil
municípios brasileiros,
com apoio de profissionais
capacitados e terapias me-
dicamentosas. Mas, sobre-
tudo, quem está pensando
em parar de fumar precisa
contar com o apoio da fa-
mília e dos amigos, uma
vez que o cigarro contém
substâncias que viciam e
causam abstinência.
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Coopermota participa de
audiência com Michel Temer

(Email: mauricio.picazo.galhardo@hotmail.com

Jornalista voluntário Mtb. 64.425/SP)

FRUTICULTURA.  Duran-
te três dias cerca de 15
mil pessoas visitaram e
participaram da Feira In-
ternacional da Fruticultu-
ra Tropical Irrigada (Expo-
fruit), principal evento do
setor no Brasil, na Esta-
ção das Artes, na cidade
de Mossoró, na região No-
roeste do estado do Rio
Grande do Norte. A feira
bienal deste ano teve
como tema “Todo mundo
vê o desenvolvimento da
Fruticultura, está estam-
pado na nossa cara”.
OVOS.  Os ovos produzi-
dos na região de Bastos
(SP) se desvalorizaram
entre julho e agosto, re-
duzindo o poder de com-
pra do avicultor da região,
de acordo com informa-
ções do Cepea. Além dis-
so, as cotações do milho,
um dos principais insu-
mos utilizados na ativida-
de, estão em alta, impul-
sionadas pela retração de
vendedores, que, por sua
vez, têm expectativas de
novas valorizações nas
próximas semanas.
BALDE CHEIO. A Embra-

pa está trazendo para o
Amazonas o projeto Balde
Cheio, que é uma meto-
dologia de transferência
de tecnologia, com o obje-
tivo de capacitar profissi-
onais da assistência téc-
nica, extensão rural e pe-
cuaristas em técnicas,
práticas e processos agrí-
colas, zootécnicos, geren-
ciais e ambientais. A Em-
brapa Amazônia Ocidental
realizou palestra apresen-
tando a metodologia Bal-
de Cheio e como serão
desenvolvidas as ativida-
des no Amazonas.
BATATA.  Conforme já es-
perado por colaboradores
do Hortifruti/Cepea, os
preços da batata padrão
ágata especial registra-
ram queda na semana
(13-17) nos atacados do
País. No Rio de Janeiro, a
queda foi de 33% entre 13
e 17 de agosto, a R$
34,00/sc de 50 kg; em São
Paulo, de 32,07%, fechan-
do em R$ 40,57/sc e, em
Belo Horizonte (MG), de
26,69%, a R$ 35,79/sc.

(Texto(s): Mapa, Cepea,

Embrapa)

Um grupo de represen-
tantes de cooperativas do
Paraná e de São Paulo, li-
derados pelo presidente
da Organização das Coope-
rativas (OCB), Márcio Lo-
pes de Freitas, realizou
audiência com o presiden-
te Michel Temer, em Bra-
sília, na tarde o último dia
1, para fazer reivindica-
ções sobre a atual situação
dos fretes no país. O presi-
dente da Coopermota, Ed-
son Valmir Fadel, fez par-
te da equipe e destaca que
o grupo reivindicou ajus-
tes na tabela do frete, ten-
do em vista os problemas
que a atual situação vem
acarretando ao setor, com
altos custos que têm difi-
cultado muito a atuação de
toda a cadeia produtiva.

Além da Coopermota,
também estiveram pre-
sentes integrantes das
cooperativas Coamo, Co-
camar, Comigo, Cooper-
cargas, Coxupé e C-Vale.
Frente às demandas apre-
sentadas pelas cooperati-
vas, Temer prometeu to-
mar providências que
atendam, pelo menos mi-
nimamente, as expectati-
vas da categoria.

Desde maio, quando a ta-
bela de fretes foi publicada
pelo presidente Michel Te-
mer, como desdobramento

Fretes

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

da pressão realizada por
meio da greve dos caminho-
neiros, o setor vem sofren-
do influências no valor dos
produtos comercializados.
Diferentes entidades orga-
nizadas vêm pressionando o
governo para rever os valo-
res desta tabela.

A reclamação dos produ-
tores rurais está ligada,
principalmente, ao custo
dos insumos. Muitos afir-
mam que não terão condi-
ções de pagar pelo valor

destes  produtos, o qual
segue em alta influencia-
da pelo frete. No início do
mês passado, o ministro
Blairo Maggi se manifes-
tou sobre o assunto, afir-

Além da
Coopermota,
também estiveram
presentes
integrantes das
cooperativas Coamo,
Cocamar, Comigo,
Coopercargas,
Coxupé e C-Vale

mando que o preço estaria
“extremamente elevado, o
que praticamente inviabi-
liza o setor produtivo”. Di-
ante disso, afirmou que a
tabela seria revisada.
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Faleceu dia 28/08 na cidade de Assis, aos 87 anos, a Sra.

PIEDADE FERNANDES MONTEIRO. Seu corpo está sendo

velado no Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 02,

de onde sairá o féretro dia 29/08, horário indefinido, para o

Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 28/08 na cidade de Assis, aos 81 anos, a Sra. MER-
CEDES GIMENEZ RUBIRA RAFIH. Seu corpo está sendo vela-

do no Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 01, de onde

sairá o féretro dia 29/08, às 10h, para o Cemitério Municipal local.

A assisense Suely Zani-
ni, nome forte entre as
mulheres de Assis e espo-
sa do saudoso médico Luiz
Augusto Zanini, decidiu
abrir as portas da sua casa
para falar sobre política.
Em um evento articulado
por Kátia Rezende Barbo-
sa, a reunião, que foi rea-
lizada no último dia 20,
trouxe temas atuais como
a conjuntura econômica
do país, os investimentos
no agronegócio, saúde,
educação e eleições 2018.

Entre os convidados es-
tavam José Eugênio de Re-
zende Barbosa, da Agrotere-
nas; Roberto de Rezende

Reunião discute futuro político do país entre
empresários, médicos e pecuaristas em Assis

Da Redação
------------------------------------------
Região

Barbosa, da NovAmérica;
Fernando Reis, da Rancho
Alegre; Cecilia Reis, da
Santa Amélia; Oscar e Éri-
ca Knupel. Pela classe mé-
dica, participaram Roberto
de Mello, Cecilia Rotondaro
e Eduardo Henrique, da
Unimed. O encontrou con-
tou ainda contou com a par-
ticipação de representan-
tes políticos da região, como
o prefeito de Maracaí,
Eduardo Sotana, o ‘Tatu’.

Durante o encontro, Ká-
tia Rezende apresentou
aos amigos, candidatos da
região que disputam uma
vaga na Assembleia Legis-
lativa e Câmara Federal,
Fernando Quinteiro, que
pleiteia uma vaga para de-
putado estadual e Eleuses

Paiva, para deputado fede-
ral. Na oportunidade, os
candidatos apresentaram
projetos de ação, falaram
sobre as experiências polí-
ticas em mandatos anteri-
ores e de que forma podem
contribuir para o cresci-
mento da região.

A empresária Katia Re-
zende ressaltou aos amigos
que acredita, principalmen-
te, na idoneidade dos dois
candidatos. “Estamos feli-
zes em poder receber os
nossos candidatos. Esses
são os nomes que iremos
apoiar nessas eleições, pois
acreditamos que Assis pre-
cisa de representantes que
contribuam para a política
de forma transparente e ho-
nesta”, destacou. A noite foi
uma troca de experiências
entre participantes e can-
didatos, que já conhecem a
região, mas puderam ouvir
de forma mais próxima os
anseios da população deste

município.
Sobre os candidatos
Fernando Quinteiro é de

Assis, delegado aposenta-
do, especialista em Direi-
tos Humanos e Segurança
Pública, mestre em Direi-
to e professor Universitá-
rio na disciplina de Direi-
to Administrativo. Traba-
lhou por 36 anos na Secre-
taria da Segurança Públi-
ca do Estado de São Paulo,
ocupando o cargo de dele-
gado durante 29 anos.

Eleuses Paiva é médico,
vice-prefeito de São José do
Rio Preto, já foi deputado fe-
deral por dois mandatos, se-
cretário da Saúde naquela
cidade e agora está licenci-
ado para concorrer a uma
vaga como deputado federal.
Paiva possui raízes na re-
gião de Assis, já que sua es-
posa, Sônia Paiva, é de Ran-
charia, e a família possui
negócios na cidade. (Colabo-
rou Assessoria de Imprensa)



5 n n n n n 4ª feira, 29 de Agosto de 2018

Maria Alice tem uma crise de ansiedade após
receber a mensagem de Rei. Mel conta para
Gabriela que viu o beijo de Paulo e Marli.
Gabriela e Rafael tranquilizam Mel, que aca-
ba gostando da nova relação do pai. Danda-

ra discute com Marcelo. Michael é intimidado por um trio de
jovens de Barreirinhas. Jade se aproxima de Santiago depois
do jogo, mas é interpelada por Érico. Márcio finge que é namo-
rado de Michael e o livra das ameaças homofóbicas. Érico e
Jade se beijam. Os amigos convencem Maria Alice a ir a uma
festa sertaneja. Mel conversa com Paulo e chama Gabriela e
Rafael para irem ao Le Kebek com eles. A dupla Rei e Naldo se
apresenta na festa e Maria Alice se desespera.

Darcy conta para Julieta que enviou Vicen-
te a Londres para conversar com Lorde Wi-
lliamson. Elisabeta tenta mediar a briga de
Ernesto e Ema. Camilo se despede de Jane
e ruma para São Paulo. Mariana e Luccino

partem em busca de Otávio. Elisabeta entrevista Cecília. Luc-
cino alcança Otávio e propõe que eles fiquem juntos. Cecília
lamenta com Jane por não conseguir engravidar. Camilo pede
que Mercedes lhe conte sobre seu pai. Elisabeta avisa às irmãs
que pensa em escrever sobre o Motoqueiro Vermelho, deixan-
do Brandão tenso. Xavier conta a Susana que Lady Margareth
encomendou sua morte.

Samuca se enfurece com Emílio. Emílio se
surpreende com a demissão de Mariacarla.
Coronela pede Teófilo em casamento. Samu-
ca vai ao escritório de Emílio, e Betina tenta
se esconder. Amadeu avisa a Petra que Ma-

riacarla será sua representante na Criotec. Dom Sabino não
aceita que Marocas queira trabalhar. Helen leva Bento à pen-
são e Dom Sabino e Marocas se surpreendem. Bento diz que se
casará com Marocas. Emílio descobre que os documentos de
Dom Sabino estão inutilizados. Dom Sabino assina uma procu-
ração para que Mariacarla o represente.

Belmiro conta que recebeu dinheiro para dar
um falso testemunho contra Luzia. Clóvis re-
vela que impediu Beto de tomar a bebida com
sonífero e apoia o irmão, que é chamado para
depor. Beto conta a verdade sobre o ocorrido

em Boiporã e revela que não se chama Miguel. Os fãs de Beto
Falcão se revoltam ao saber, durante o show, que ele está vivo.
Gorete se enfurece ao descobrir que Miguel é Beto Falcão. A
casa de Naná e Dodô é cercada por protestos contra Beto. O
juiz ordena a prisão de Beto. Gorete briga com Clóvis. Os advo-
gados de acusação e defesa fazem as considerações finais no
julgamento de Luzia. O júri chega com o veredito.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A Lua indica um dia de pres-
são e dificuldades emocio-
nais. O momento pode en-
volver a necessidade de to-
mar uma decisão contraria-
damente. Você estará mais
calado, fechado, introspec-
tivo e mau humorado.

Dia de interiorização e neces-
sidade de se distanciar da
vida social. Você estará em
contato mais profundo com
seu mundo emocional, que
passa por um momento de di-
ficuldades. Procure respeitar
seu estado de espírito.

A Lua indica um dia de pres-
são, especialmente se esti-
ver envolvido com projetos
e uma equipe de trabalho. O
momento pode indicar tam-
bém que um amigo passa por
um momento de problemas
e dificuldades.

A Lua indica um dia de pres-
são, especialmente no traba-
lho. Um projeto profissional
em andamento pode apre-
sentar problemas. Procure
manter a calma e faça um
novo planejamento. Adie
apresentações.

A Lua entra em Áries, se une
a Quíron e recebe um tenso
aspecto de Saturno, indican-
do um dia enfrentamento de
problemas e pressão em pro-
jetos de médio prazo, especi-
almente se estiver envolvido
com importação e exportação.

A Lua indica um dia emocio-
nalmente difícil. Você pode
sentir como se uma antiga
ferida fosse aberta. Procure
se manter equilibrado através
da meditação ou ao menos
procure se distanciar de uma
vida social vazia.

Terá um dia difícil para os
relacionamentos, pessoais e
profissionais. Procure não
se envolver em provocações,
pois as brigas e discussões
devem ser evitadas. O dia
pede cuidado com as pala-
vras e atitudes.

A Lua indica um dia de
pressão, especialmente no
trabalho. O momento pode
envolver a necessidade de
maior organização, para ob-
ter bons resultados em seus
projetos. Pode ser um dia de
muito estresse.

A Lua indica um dia em que
aumentam as possibilidades
de decepções em relaciona-
mentos afetivos, com seu
amor ou com os filhos. O
momento pode envolver
grande dificuldade em pro-
jetos criativos.

A Lua indica um dia de inte-
riorização e necessidade
de ficar perto dos seus. O
momento pode envolver um
problema doméstico ou fami-
liar. Um de seus pais pode
passar por dificuldades e pre-
cisar de sua ajuda.

A Lua indica um dia de pres-
são e comunicação difícil. O
momento pode envolver o adi-
amento ou cancelamento de
um contrato ou mesmo de um
contato comercial importan-
te. Procure não alimentar
pensamentos recorrentes.

Dia difícil para sua vida fi-
nanceira. Não se envolva, de
maneira alguma, em novos
investimentos. O momento
pode envolver atraso em pa-
gamentos ou adiamento de
contratos que tenham o au-
mento de seus rendimentos.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Foram realizadas duas
apresentações teatrais
pelo grupo Segurança e
Arte, ações promovidas
pelo Sescoop e Unimed
Assis, nos últimos dias 21
e 22, na Acia e Legião Mi-
rim, com objetivo de cons-
cientizar as crianças e os
jovens sobre os cuidados e
prevenção com o meio
ambiente e o descarte cor-

Sustentabilidade é tema de teatro
promovido pelo Sescoop e Unimed

Da Redação
------------------------------------------
Região

reto dos lixos, baseado no
tema sustentabilidade.

A primeira apresenta-
ção com o tema ‘O que eu
tenho a ver com isso?’ foi
realizada para alunos das
escolas municipais das 3°
e 4° series. A segunda
apresentação foi ‘Arlindo e
Izaurinda, uma paixão sus-
tentável’, para os jovens da
Legião Mirim. Tivemos a
participação de aproxima-
damente 700 crianças nas
duas apresentações.

De acordo com Ligia Be-
lini, do setor de Responsa-
bilidade Social, a Unimed
Assis preserva essas
ações de teatro com as cri-
anças e os jovens para
conscientizar e orientar
sobre os cuidados com o
meio ambiente e o plane-
ta de uma forma lúdica. Na
Legião Mirim, a Unimed
patrocina um projeto mui-
to importante para os jo-
vens há quase seis anos:
o ‘Projeto Felix’, que auxi-

lia jovens a se prepararem
para o mercado de traba-
lho, e a oportunidade de
estarem atualizados com o
ensino que os monitores
passam para eles.

“É muito importante a
Unimed Assis proporcio-
nar aos jovens essas opor-
tunidades de aprendizado
e conscientização, onde
pequenas ações fazem
toda a diferença no cres-
cimento pessoal e profis-
sional”, disse.



6 n n n n n  4ª feira, 29 de Agosto de 2018 COTIDIANO

A Campanha de Vacina-
ção contra o Sarampo e a
Poliomielite está na reta
final, será encerrada nes-
ta sexta-feira, dia 31. Até
lá, pais e responsáveis de-
vem procurar a Unidade
Básica de Saúde (UBS)
mais próxima de sua resi-
dência para vacinar as cri-

Nos últimos dias 24 e 25,
45 alunos dos cursos de Aná-
lise e Desenvolvimento de
Sistemas e Ciência da Com-
putação da Fundação Educa-
cional do Município de As-
sis, a Fema, foram a São
Carlos para participar do
‘17º É Dia de Java’. O even-
to aconteceu na Universi-
dade Federal de São Carlos,
a UFSCar, e teve como foco
fortalecer a comunidade de
desenvolvedores de softwa-
re em Java, que é uma lin-
guagem de programação e
plataforma computacional.
O grupo foi acompanhado
pela coordenadora de ambos
os cursos, a professora Dio-
mara Barros, pelo professor
Célio Desiró e por Cintia Co-

Faltam 20%

CM vive últimos dias da campanha
de vacinação contra sarampo e pólio
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

anças de 12 meses a me-
nores de 5 anos de idade.

De acordo com os dados
oficiais divulgados na ‘6ª
previa’ pelo Departamen-
to de Vigilância Epidemio-
lógica da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, 1.053 cri-
anças receberam a goti-
nha contra a paralisia in-
fantil e dose da vacina con-
tra o sarampo, o que sig-
nifica uma cobertura vaci-

nal de 75,81% do público-
alvo, que é de 1.389 crian-
ças e a meta é vacinar, no
mínimo, 95%.

As salas de vacina das
unidades seguem horário
estabelecido e os pais e
responsáveis devem apre-
sentar a carteira de vaci-
nação e o cartão SUS. Os
horários das salas de vaci-
na de segunda-feira a sex-
ta-feira são: UBS Central:
8h às 11h e da 13h às 16h,
UBS Jardim Aeroporto: 8h
às 12h, UBS São Judas: 8h
às 13h, ESF Nova Alexan-
dria: 8h às 13h, ESF Frutal

do Campo: 8h às 13h e ESF
Porto Almeida: 8h às 12h.

“Estamos na reta final,
temos somente até sexta-
feira para atingirmos a
meta. É preciso conscien-
tização dos pais e respon-
sáveis. A vacina tríplice
viral engloba a prevenção
do sarampo, caxumba e
rubéola e a poliomielite
contra a paralisia infantil”,
frisou a secretária de Saú-
de, Amanda Mailio.

A diretora da Vigilância
Epidemiológica Talita Fran-
ciscani explicou que as se-
cretarias municipais de

Saúde e de Educação reali-
zaram uma parceria com a
finalidade de levar a vaci-
nação para creches e esco-
las de educação infantil
‘Irmã Maria Domênica Mo-
rino’, ‘Leonilda Pereira de
Almeida’, ‘Menino Jesus’ e
‘Casa da Criança’. “A equi-
pe da Secretaria de Saúde
realizará a vacinação das
crianças nas unidades es-
colares e, portanto, solicita-
mos aos pais e responsá-
veis que apresentem a car-
teira vacinal para conferên-
cia e regularização”, solici-
tou Talita Franciscani.

O prefeito Roberto Bue-
no destacou que a vacina
é a única forma de preven-
ção. “Não podemos deixar
que doenças que já foram
eliminadas no nosso país,
retornem. Isto é um traba-
lho para toda a sociedade e
não podemos medir esfor-
ços para isto. Estamos nos
últimos dias de campanha
e mais uma vez convoca-
mos pais e responsáveis a
levarem as crianças que
ainda não foram vacinadas
à unidade de saúde mais
próxima da residência”
concluiu o prefeito.

Alunos de informática da Fema
participam de visita técnica em São Carlos
Da Redação
------------------------------------------
Assis

lognhezi, analista de siste-
mas do Centro de Pesquisas
em Informática, Cepein.

O ‘É Dia de Java’ é reali-
zado pelo Departamento de
Computação da UFSCar e
por um grupo de usuários
de Java, o SouJava, além de
envolver empresas que es-

tão no mercado e tem pro-
dutos Java ou trabalham
com essa plataforma. Du-
rante a conferência é apre-
sentado para o público as
visões de empresas que for-
necem ferramentas para
desenvolver softwares, as
quais usam esse tipo de lin-

guagem em seus produtos,
além de discutirem sobre
suas aplicações.

As palestras foram mi-
nistradas por profissionais
que já estão no mercado, em
empresas que desenvolvem
softwares ou de treinamen-
to profissional. Os temas
discutidos em 2018 foram
Devops, Big Data, Internet
das Coisas (IoT) e Inteligên-
cia Artificial. “O evento é um
importante referencial para
estudantes e profissionais
da área que desejam atua-
lizar seus conhecimentos
sobre Java e outros temas
que se relacionam com essa
tecnologia”, explicou a coor-
denadora Diomara.

Importância

Aprender a linguagem
Java é muito importante
para qualquer profissional
da área de desenvolvimen-
to, já que ela faz parte da
programação de diversos
objetos como computado-
res, smartphones e auto-
móveis. Ela está presente
na maioria dos dispositivos,
como, por exemplo, os que
rodam com o sistema An-
droid, que é desenvolvido
pela Google. A programa-
ção, ensinada nos cursos de
informática é a forma de dar
comandos para os objetos
eletrônicos e, somente des-
sa maneira, eles realizam
ações. A linguagem de um
programa é o que faz ele
funcionar, e com os avan-
ços tecnológicos, o profissi-
onal da programação, que
atua em Tecnologia da In-
formação (TI), tem ganha-
do espaço no mercado de
forma progressiva. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)


